
Consiglio di Corso di Studio in “Sport, benessere e attività motoria in ambiente naturale” 

Verbale n. 6 

 

Il giorno 05 luglio 2024 alle ore 11.00, regolarmente convocato con nota del Presidente del Consiglio 

di Corso, Prof. Marco Barbanera, del giorno 28/06/2024 prot. N. 1008 e successiva rettifica del 

02/07/2024 N. 1024 si è riunito in modalità mista (in presenza ed in telematica), il Consiglio di Corso 

di Studio di Sport, benessere e attività motoria in ambiente naturale composto come segue:  

 

Presenti con diritto di voto:  

Docenti I fascia:  
Prof. Emanuele Isidori, Prof. Antonio Tessitore, Prof. Massimo Sacchetti; 

Docenti II fascia:  
Prof. Marco Barbanera, Prof.ssa Angela Magnanini; 

Ricercatori T.D.:  
Dott. Simone Messina, Dott. Andrea Nicolò; 

Rappresentanti degli studenti:  
Sig. Claudio Battaglioni.  

Sono assenti giustificati:  
Sig. Carlo Mari 

 

Presiede la seduta il Presidente, Prof. Marco Barbanera, funge da segretario verbalizzante il Dott. 

Simone Messina.  

 

Il Presidente accerta la presenza del numero legale e dichiara aperta la seduta alle ore 11.00 

 

1. Approvazione verbale seduta precedente; 

2. Comunicazioni del Presidente; 

3. Proposta rinnovi contratti profilo “esercitatore sportivo” a.a. 2024/25; 

4. Attivazione attività di “esercitatore sportivo” a.a. 2024/25; 

5. Definizione modalità prova finale; 

6. Organizzazione della didattica; 

7. Convenzioni e tirocinio; 

8. Pratiche studenti; 

9. Varie ed eventuali.   



1. Approvazione verbale seduta precedente 

Il Presidente comunica che i componenti del CCS hanno potuto visionare il verbale del 

24/04/2023, in quanto il medesimo è stato preventivamente condiviso con i consiglieri. Dopo 

una breve discussione il Consiglio approva all’unanimità il verbale. 

 

2. Comunicazioni del Presidente 

Il Presidente aggiorna il Consiglio sull'andamento delle iscrizioni al bando per 

l'immatricolazione all'anno accademico 2024/25, comunicando che, ad oggi, la tendenza è 

molto soddisfacente, con un incremento rispetto ai numeri dello scorso anno accademico. 

Ricorda che il 16 luglio si terranno, presso l'Ateneo, le giornate di accoglienza per tutti i corsi 

di Laurea Triennali. Per il corso di Sport, benessere e attività motoria in ambiente naturale, 

l'incontro con gli studenti si svolgerà dalle ore 10 alle ore 12 nell'aula F4 del Blocco F. 

Infine, esprime soddisfazione per l'approvazione da parte del Senato Accademico e della 

Federazione Italiana Di Atletica Leggera (FIDAL) della convenzione che permetterà a tutti 

gli studenti che supereranno l’esame di "Sport Individuali" con una votazione di almeno 27/30 

nella parte relativa all'Atletica e che svolgeranno un tirocinio di almeno 20 ore presso sedi 

affiliate alla FIDAl, di ottenere il brevetto di tecnico di I livello. 

 

3. Proposta rinnovi contratti profilo “esercitatore sportivo” a.a. 2024/25 

Il Presidente propone al Consiglio il rinnovo relativo ai contratti di esercitazione sportiva 

attivati durante l’a.a. 2023/24. Il Consiglio, sentito il parere dei docenti con insegnamenti che 

prevedono attività esercitativa i quali giudicano positivamente l’operato degli affidatari, 

esprime parere favorevole alla proposta di rinnovo delle seguenti attività: 

 

 
 

In caso di non accettazione della proposta di rinnovo si procederà mediante emissione di 

avviso di bando. 

Il Consiglio approva. 

 

4. Attivazione attività di “esercitatore sportivo” a.a. 2024/25 

Il Presidente informa il Consiglio che, su richiesta del Prof. Massimo Sacchetti, è necessario 

attivare per l’a.a. 2024/25 due contratti di esercitazione sportiva per l’insegnamento di 

“Attività motorie per il benessere e la salute”. Ciascun contratto sarà della durata di 20 ore, 

per un importo complessivo di € 2.000,00 ciascuno. 

Il Consiglio approva. 



 

5. Definizione modalità prova finale 

Il Presidente comunica che la modalità di svolgimento della prova finale rimarrà invariata, 

conformemente a quanto stabilito dal Regolamento didattico del Corso. Inoltre, propone di 

limitare a 10 il numero massimo di studenti che ogni docente potrà seguire 

contemporaneamente.  

Le modalità di redazione della tesi, che potrà essere di tipo "compilativo" o "sperimentale", 

saranno concordate tra lo studente e il proprio relatore. La scelta tra le due tipologie di tesi 

non influenzerà la possibilità di ottenere il punteggio massimo attribuibile all'elaborato, pari 

a 8 punti. 

Infine, il Presidente propone la creazione di una pagina web sul sito del Dipartimento dove 

gli studenti potranno consultare le modalità di redazione della tesi e scaricare il template da 

rispettare. 

Il Consiglio approva. 

 

6. Organizzazione della didattica 

 Non ci sono punti da discutere. 

 

7. Convenzioni e tirocinio 

Non ci sono punti da discutere. 

 

8. Pratiche studenti 

Il Presidente comunica che sono pervenute 2 richieste di "Riconoscimento dell'attività 

lavorativa". 

Dopo aver esaminato l'idoneità delle richieste come attività di tirocinio, il Consiglio approva 

le richieste dei seguenti studenti a cui riconosce n. 12 CFU di tirocinio: 

XXX 

XXX 

 

9. Varie ed eventuali 

Non risultano argomenti da trattare. 

 

Non risultando altro da discutere, la seduta è tolta alle ore 12. 

 

Il Segretario          Il Presidente 

 

Dott. Simone Messina       Prof. Marco Barbanera

 


